



Gran exhibición de gimnasia rítmica de final de curso en Las Torres de Cotillas

Tuvo lugar ayer sábado 16 de junio en el pabellón del polideportivo municipal

17/06/18 – Cerca de 150 gimnastas participaron en la mañana de ayer sábado 16 de junio en la tradicional exhibición de gimnasia rítmica que ponía punto y final al curso de este deporte en Las Torres de Cotillas. Fue en el pabellón del polideportivo municipal y contó con numerosísima asistencia, que era con entrada gratuita.

Organizado por el club 'Rítmica Las Torres', en este evento colaboraba la Concejalía de Actividad Física y Deportes y en él las jóvenes deportistas protagonizaron diferentes coreografías en las que demostraron su talento en este deporte.



+INFO

Departamento de Relaciones Externas del Excmo. Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas

VERABRIL COMUNICACIÓN (Joaquín Vera / Antonio Abril: 692.670.737)